

HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de Thomas NZE NEREE N°7474

SONT EN GUERRE	*	LABOURÈ- RENT	*	FAUCHÉE FAMILIER	Ý	EXAMENS ABRÉGÉS	Ý	VITALES	
GRADÉS		IRISERAIENT		RAYON		LIER		VIIALLO	Ť
×		*		*		*		CHEMIN	
DE LACAUNE ANCIEN MYSTIQUE	>							*	
 									
COLÈRE	→			ERBIUM	→		BRANCHÉ	-	
ENLÈVE LE GERME				MALADIE			FLEUVE RUSSE		
				*		POSSÈDENT VERBAL	→ ¥		
PÉRIODES FAIRE DES CRANS	*				OBTEMPÉRÉ	*			
×							NOTE NÉGATION	-	
POSSÈDE BAUDET	→			RIVIÈRE	→		*		
<u> </u>			GRAND ASTRE ÉQUERRE	*					
EXPLOSIF	*		*	UN VERT	*	CORPS CÉLESTES	NOTE	-	
						Ā			

L'INSOLITE DU JOUR

Niet! L'état civil suédois retoque le prénom «Vladimir **Poutine**»

L'ETAT civil suédois a refusé qu'un couple prénomme son fils «Vladimir Poutine», estimant que l'usage du nom du dirigeant russe entrait dans la catégorie bannie des prénoms «inappropriés», a-t-on appris lundi auprès de l'autorité compétente.

«Le prénom ne doit pas pouvoir offenser, ni pouvoir entraîner une gêne pour la personne portant le nom, ni pouvoir être considéré comme inapproprié pour une quelconque raison», selon la décision du fisc suédois, compétent en la matière, transmise à l'AFP.

«Les noms de famille ne conviennent pas comme prénoms, cela s'applique également

Solution de la grille N° 7473

	R		s		_		Е	Г	Α
М	Е	Ν	т	0	Ν		Т	Α	Ν
	Е	G	Α	R	D	s			Е
Е	R	0	S		7	Е		R	s
		Ν	Е	Ν	Е	Т	Т	Е	s
Г	Α	D		Α	Ν	Е	R	_	Е
	Р	J		Т	D		_	Z	
s	Р	0	Т		J	Е	Т	Е	R
Р	Α	υ	L		Е		0	Т	Е
Α	R	Т			Т	Е	Ν	Т	Е
	υ		L	Α		Ν		Е	L
s	Е	R	Е	Ν	Α	D	Е	s	

aux noms qui ressemblent à des noms de famille», estime Skatteverket dans cette décision de début septembre.

Les parents, qui habitent dans un petit village du sud de la Suède, avaient choisi d'appeler leur fils «Vladimir Putin», la transcription courante du nom du président russe en suédois comme en anglais.

Le fisc suédois a également refusé de considérer que «Vladimir» et «Putin» puissent être considérés comme deux prénoms distincts. «L'autorité fiscale décide en l'espèce que la combinaison Vladimir Putin doit être appréciée dans sa totalité».

En guise de consolation, le courrier annonçant le rejet de la demande contenait un nouveau formulaire d'enregistrement de prénom.















